

年長きいん組

こんなことをしているよ！！

“いつもありがとう”の気持ちを込めて、絵ハガキを作りました。おじいさんやおばあさんのことを思い出しながら描いている時の表情はとても穏やかでした♪

敬老の日



「おじいちゃんとおばあちゃん、喜んでくれるかな〜！！」

「大好きって書こうか
ありがとうって書こうか
迷っちゃう〜♪」

「ぱんだ組さんのハガキも
出してくるね！任せて！！」

「きりん組さん、
おねがいます！」



「おじいちゃん、おばあちゃんの家
に届きますように☆」



全園児分、無事にポストに投函できました。後日、祖父母の方のお宅にハガキが届き、喜んでくれたことを嬉しそうに教えてくれました。色々な人の優しさや温かさに支えられ、成長していく子ども達です。

段ボール迷路を作ろう！

保育室でお店屋さんを楽しみ始めた子ども達。部屋中を迷路にしたいという思いも重なり、皆で相談した結果、「お店まで迷路で行くのはどう？」と素敵なアイデアが！「それいいね！」と皆も賛同！早速、お店の場所を決めて、迷路作りが始まりました。

「大きい段ボール運ぶよ～！」「そっち持って～！」
「ここ入れる？」「斜めにしたら？」「オッケー！」



「ここは、立ててとめよう！」「こっち、私がとめるね。」「ありがとう！」



「この大きさなら、2人入れるから、迷路で通れるね！」「そうだね！」



「ここを切るからもっててね。」
「分かった！気を付けてね♪」



それぞれに考えや思いを出し合いながら協力して、段ボールの家や迷路を作っていました。途中壊れても直しながら、みんなで遊ぶことを楽しんでいます。